

MELILLA / Justicia

Según se desprende de la denuncia presentada al secretario general del Consejo Nacional de Derechos Humanos de Marruecos por el colectivo de abogados belgas que lo defiende

Aarrass fue trasladado a la frontera de Melilla y torturado en Nador tras su extradición

BLASCO DE AVELLANEDA

Según el informe que el equipo de abogados de Ali Aarrass ha presentado al Ministerio de Justicia marroquí, así como al secretario general del Consejo Nacional de Derechos humanos de dicho país, el preso belga-marroquí de origen melillense, fue trasladado y torturado, al menos en dos ocasiones, en la provincia de Nador.

En la denuncia, donde se detallan los acontecimientos cronológicamente, se aprecia cómo desde la extradición ilegal, el 14 de diciembre de 2010, hasta la noche de navidad, diez días después, Aarrass fue trasladado en dos ocasiones desde las inmediaciones de Rabat hasta Nador.

Al parecer, tras sufrir cuatro días de torturas, en los que perdió parcialmente la sensibilidad en manos y pies, el 19 de diciembre de 2010 Ali

Aarrass fue trasladado cerca de la frontera de Melilla, a la villa de Farhana, donde la familia tiene propiedades.

Allí las fuerzas de seguridad antiterrorista desplazadas con el reo desde Salé buscaron armas ocultas. La búsqueda duró un día entero durante el cual la brigada de seguridad llegó incluso a cavar tras la casa de la familia de Ali.

Esa misma tarde fue trasladado a la comisaría de Nador donde fue sometido a palizas con manos, pies y porras, en represalia por no haber encontrado las armas que presuntamente buscaban.

A la mañana siguiente, en el camino de regreso, fue llevado a un bosque, cerca de Nador, para, según relatan los abogados, "ser objeto de un intento de asesinato con balas disparadas desde una meseta alta". Igualmente, fue amenazado con

armas de fuego para que accediera a llevar a los agentes al lugar donde debían estar ocultas las armas que con tanto ímpetu buscaban; y le sometieron a otra ronda de tortura y palizas con palos en todo el cuerpo.

Luego fue llevado al centro de Tamara, cerca de Rabat, donde fue sometido a la misma ronda de la tortura durante al menos tres días.

A partir de ahí fue trasladado de nuevo a Nador, al centro de la ciudad, a una cafetería muy conocida cerca de la estación de autobuses. En esta ocasión la brigada antiterrorista iba en busca de un hombre llamado Mustafa, el cual, según las diligencias policiales, debía ser la persona que recibió armas de Ali, además de su principal contacto en el país alauí.

Como el resultado fue negativo, puesto que en el cafetín no trabajaba



BLASCO

Imagen de la Plataforma Pro Ali Aarras en Melilla

ningún Mustafa, ni fueron halladas armas en el lugar, de nuevo Aarrass fue trasladado hacia el mismo bosque, cerca de Nador. Allí nuevamente fue víctima de numerosos disparos intimidatorios realizados desde una lejana altiplanicie y varios agentes marroquíes le amenazaron de muerte y le asestaron golpes por

todo el cuerpo.

Esto ocurría sobre el 23 de diciembre de 2010. Su familia no tuvo noticias de él hasta que el 27 de ese mismo mes, el periódico *Le Matin* publicó, en su edición marroquí, un artículo contando algunas de estas diligencias y torturas sufridas por Aarrass.



Campaña de vacunación frente a la Hepatitis A
dirigida a los nacidos/as durante 1998

Estimados padres, ponemos en su conocimiento que, próximamente se va a proceder a la administración de la **segunda y última dosis de la vacuna contra la Hepatitis A** en los centros escolares de nuestra ciudad. La 2ª dosis de la vacuna se le administrará sólo a aquellos menores que previamente recibieron la primera dosis.

La vacuna utilizada, es la Havrix 7200 del laboratorio GlaxoSmithKline, que ha sido aprobada por la Agencia Europea del Medicamento.

En caso de no acudir al centro escolar el día de la vacunación deberá acudir a su centro de vacunaciones.

Para aclarar cualquier duda sobre el asunto, podrán acudir a esta Dirección General, sita en Carretera Alfonso XIII nº 52-54, o bien llamar al teléfono 952976251, ext. 6718, 6719, 6721.

| | 30 Mayo Lunes | 31 mayo Martes | 1 Junio Miércoles | 2 Junio Jueves | 3 Junio Viernes |
|---------|---------------------------------------|--------------------------------------|-------------------------------------|--------------------------------------------|------------------------------------------|
| 9:30 h | I. E. S. RUSADIR 952681495 | I. E. S. LEOPOLDO QUIRO 952673810 | I. E. S. ENRIQUE NILTO 952672045 | I. E. S. MIGUEL FERNÁNDEZ 952679517 | I. E. S. J. A. TURRÁNDEZ 952679216 |
| 10:30 h | I. E. S. YVONNE VICTORIA 952670647 | CEIP YVONNE VICTORIA 952674502 | CEIP ANTONIO PARRA 952675330 | I. E. S. VICTORIA BLANCA 952673383 | C. C. LA SALL E - B. CARMEN 952681919 |
| 11:30 h | CEIP COMITACIÓN 952678559 | C. C. ENRIQUE SUAREZ 952679700 | CEIP REYES CATÓLICOS 952674099 | C. C. NTRA. SRA. BUEN CONSEJO 952678533 | CEIP EDUARDO MORILLAS 952675934 |
| 12:30 h | CEIP ESPAÑA 952683994 | CEIP LILÓN SOLA 952683903 | CEIP PILORI LARRÁNDO 952682245 | CEIP REAL 952674511 | |

El primer ministro sueco, el conservador Fredrik Reinfeldt, señaló que la Alianza de centro-derecha que encabeza seguirá gobernando y abrió la puerta a colaborar con el Partido del Medio Ambiente para asegurar la mayoría absoluta perdida en los comicios.

"El resultado electoral aún no es seguro. Pero la alternativa más votada debe seguir gobernando Suecia, y ésta es la Alianza", dijo en la sede electoral de su partido el líder conservador, que se mostró esperanzado de que los ecologistas acepten su invitación.

Reinfeldt reiteró además lo dicho durante la campaña: no colaborará con el ultraderechista Demócratas de Suecia, que entró por primera vez al Parlamento con el 5,7 por ciento de los votos, ni permitirá que la Alianza dependa de esta formación política.

El bloque gubernamental de conservadores, liberales, cristianodemócratas y centristas obtuvo el 49,2%, con el 95% de los votos escrutados, un punto más que en 2006, y se queda con 173 diputados (a dos de la mayoría absoluta) de los 349 del Riksdagen (Parlamento) frente al 43,6% de la coalición de izquierda y el 5,7% del ultraderechista Demócratas de Suecia, que podría ejercer de árbitro.

El Partido Socialdemócrata ganó los comicios con el 30,8%, 4,1 puntos menos que en 2006 y nueve menos que hace ocho años, un resultado catastrófico, el peor en un siglo en la historia de un partido que ha gobernado Suecia 65 de los últimos 78 años.

La posición de su líder, Mona Sahlin, que aspiraba a ser la primera mujer en gobernar Suecia, queda tocada, aunque en su discurso en la sede electoral de su partido prometió seguir luchando y pese a admitir el mal resultado, incidió en que habían sido "unas elecciones sin ganador".

El Partido del Medio Ambiente, que subió al tercer puesto con el 7,2 por ciento, concurrió a las elecciones formando parte por primera vez de una coalición con el Partido Socialdemócrata y el Partido de la Izquierda.

La posibilidad de que la ultraderecha pudiera ejercer de árbitro, que los sondeos ya apuntaban desde hacía semanas, hizo que surgieran ofertas veladas de colaboración desde la Alianza a los ecologistas, que entonces las rechazaron.

En su alocución ante sus correligionarios, Reinfeldt recordó que el Partido Conservador ha pasado de estar a 25 puntos porcentuales del Partido Socialdemócrata -15 por ciento frente a 40 por cien-

to en las elecciones de 2002- a menos de un punto tras los comicios de hoy, con el 29,9 frente al 30.